



中庭の菜園の野菜も
すくすく育っています

第二静光園だより

夏

第12号

社会福祉法人ひかりの園 養護盲老人ホーム第二静光園
〒431-2102 静岡県浜松市北区都田町8091番地の8 ☎053-428-3128

平成25年8月12日発行

7月の下旬、施設の玄関付近に毎年巣を作っているツバメたちが飛び立っていきました。ときには親鳥が間違えて施設の中に入ってきて、外に出るのに苦労していたこともありましたが、今年も無事に巣立ったようで、ご利用者にも報告をしました。



ホーム祭



6月22日、地域交流ホーム祭が行われました。ご家族、浜松市視覚障害者福祉協会の皆様、トマト工房様、地域の皆様など、たくさんの方がお越しくださいました。

午前には、チンドン楽団の「花蝶ちゃん」様のパフォーマンスに魅せられ、午後は、交流カラオケ大会で自慢の喉を披露しあいました。大変盛り上がり、活気に満ちた楽しい一日を過ごすことができました。



日帰り旅行



6月3日、愛知県犬山市にある「明治村」へ日帰り旅行に行ってきました。明治時代の建造物など、歴史的にも価値のあるものがたくさん展示されていました。少し暑さを感じる一日でしたが、皆さん汗をにじませながら思い思いに見学を楽しまれている様子でした。

古い建物に触れて雰囲気を感じたり、お土産を選んだり、おやつを食べたりと楽しい時間を過ごすことができました。



トマト工房祭り



7月20日の夜に、近隣施設のトマト工房様で行われた夏祭りにお招きいただき、7名のご利用者が参加しました。毎年行われるお祭りは大変賑やかで、カラオケや盆踊りをして楽しみました。

実はこの日、時折小雨が降ったのですが、あるご利用者は楽しくて気がつかなかったそうです。



浜視協交流祭



7月27日に、毎年恒例の、浜松市視覚障害者福祉協会の交流祭に、7名のご利用者が参加しました。普段、なかなか会うことができない方と話をしたり、カラオケを歌ったり、イントロクイズを当てて賞品をもらったりと、一日楽しく過ごすことができました。



法人研修



8月9日、浜松市教育会館にて、ひかりの園法人合同研修会が行われました。コーチング講師の平井智子氏を迎え、「クレーム対応」をテーマに、報連相の基本や対人対応の基本、苦情対応などのスキルを学びました。今回の研修で得たことを活かし、より良いサービスの提供へつなげていきたいと思いをします。



グリーンカーテン



ジャンボエンチョーきらりタウン浜北店様から、グリーンカーテン用のゴーヤ苗と培養土を寄贈いただきました。

ご利用者みなで中庭に植え、育てること1~2ヶ月。見事なカーテンができあがりました！



行事予定



8月

買物外出
納涼カラオケ大会
総合防災訓練

9月

外食付買物外出
敬老式典
文集発行

10月

買物外出
運動会
秋季遠足

11月

社会福祉施設防災の日
追悼式
買物外出

苦情・相談



<5~7月の苦情・相談等の報告>

①平成26年7月2日 懇談会にて ご利用者より

[消灯近くや起床後に、他の部屋で話をしている声が気になります。また、留守中の人のお部屋に入っている方がいるようですが、良いのでしょうか]

(回答)

原則は、6時の起床から21時の消灯までの時間内において、お互いに配慮があればいいのではないのでしょうか。近隣の方にも同様に配慮してください。留守中の他者の入室は、お互いに了解されていればいいと思いますが、一般的なことをいえば、トラブル防止のために避けた方がいいと思います。

→ご理解いただきました。

②平成26年7月23日 懇談会にて ご利用者より

[中国産鶏肉のニュースがあり、園は大丈夫か心配になりました]

(回答)

園では、すべてのお肉は国産を使用しているので、安心してください。

→ご理解いただきました。

お知らせ



このたび、安全と事故防止を目的として、施設の自動ドアを認証型にする工事を行いました。外側からは通常どおりの自動ドアとしてお使いいただけますが、内側から外に出る際には、4ケタの数字を入力していただき開けるようになりました。来園された際にお伝えしますので、お手数ですが職員にお声かけください。

なお、この数字は、安全管理徹底のため、職員のみで承知しております。

整理について



真夏になると、日々の簡単な掃除も気が減入ってしまうのではないのでしょうか。習慣にしていると感じる負担に感じないと感じるかもしれません。

施設では、職員が施設内の清掃を行うとともに、ご利用者にもご自分の居室はご自分でできるだけ整理整頓をお願いしています。とはいえ、気候や習慣の違いもあり、時には整理の支援を必要とされる方も増えております。

ご利用者の私物であるため、基本的に同意なく整理はしないこともあり、中には過剰に物が増えてしまったり、本人も知らないところで食べ物が傷んでいたりすることもあります。

ご家族・ご親族の皆様がご来園、またはご利用者が外出等でご家族等のお宅に出かけるときなどに、目をかけて頂ければ大変ありがたく思います。

編集後記



高校野球のシーズンになりました。いくつになっても高校球児が自分より年上な気がしてしまうのは私だけでしょうか。

浜松では、6月の降水量はここ130年での最少記録を更新したそうです。日照時間が多分、平均気温も高いようです。熱中症にならないようお体ご自愛ください。